

El pulso de la Costa da Morte

Mikaela Lavandeira
redac.carballo@lavoz.es

Cultura para los concellos

La Diputación de A Coruña firmó un convenio con la Universidade de Santiago para dar actividades y formación a los municipios de la provincia

Interea ■ La Diputación de A Coruña se ha propuesto impulsar la formación de los agentes culturales y los concejales de la provincia a través de diversas iniciativas incluidas en el proyecto Interea, extraño nombre que viene a ser el acrónimo de Iniciativas no Territorio e Recursos para a Acción Local.

Para que esto se plasme donde se tiene que plasmar, el presidente de la Diputación, Salvador Fernández Moreda, firmó ayer con el rector de la Universidade de Santiago, Senén Barro, un convenio de colaboración, en el que la institución provincial aporta 110.000 euros. También acudieron a la firma Xosé Antonio Caride, director del proyecto de investigación y profesor de la Facultade de Ciencias da Educación de la Universidade compostelana; Celestino Poza, responsable del área de Cultura de la Diputación, y un viejo conocido de la comarca, Héctor Pose, de la Universidade da Coruña y director de la revista *Interea visual*.

Para que todo salga bien, ya están previstas numerosas actividades: un simposio en noviembre, un proyecto de investigación, más números de la revista o el diseño y edición de recursos formativos.

Escritores ■ Y hablando de cultura y revistas: aún suenan en Carballo los buenos ecos sobre la iniciativa Biblos Difusión, llevada a cabo en la feria del domingo en Carballo con la presencia de diez escritores. Entre la carpa y los propios autores, fueron repartidos 800 textos de Fernández Naval entre los visitantes al mercado, quienes seguro que no contaban con este regalo literario. Es posible que muchos hasta lo hayan leído. Y de eso se trataba.



TORRECILLA

Moreda, tercero por la izquierda, y Pose, al fondo, en la firma del convenio en A Coruña



S. G.

Parte de los escritores que acudieron a Carballo, en la foto de familia para el recuerdo

De Zas hasta A Laracha

■ No es un viaje muy largo, pero tampoco es cosa de cinco minutos. Se trata de la distancia que Miguel Iglesias Martínez, secretario del Ayuntamiento de Zas, dejará ahora de recorrer en sus viajes desde A Coruña —tras cinco años—, porque acaba de lograr la plaza en el Concello bergantiñán. Ayer tuvo su último pleno en Zas, y dijo que echará de menos, seguro, las tierras y las gentes soneiranas. Pero se le veía muy ilusionado con su nuevo destino. Mucha suerte.



S. G.

Miguel Iglesias, en su aún despacho en el Concello de Zas